



¡Insólito! Por falta de energía Cunday está sin señal telefónica

La situación es tan crítica, que al alcalde le tocó desplazarse a Carmen de Apicalá para poder informar de la situación que generó Celsia por un mantenimiento programado en sus redes.



Un hecho particular se presenta al oriente tolimense, más exactamente en el municipio Cunday, donde el alcalde de

dicha localidad, Luis Gabriel Pérez, reveló la compleja situación que viven por causa de la ola invernal.

El mandatario señaló que por los recientes hechos donde murieron aplastadas tres personas se tiene la calamidad pública por el colapso del acueducto y las vías.

“Estamos muy preocupados con una calamidad pública que tenemos, el domingo tuvimos una tragedia de tres personas fallecidas, tenemos amenaza de derrumbes también está obstruida la vía Cunday – Tres Esquinas, colapso de acueductos y vías”.

A su vez, se mostró molesto por un mantenimiento programado de Celsia, que ha dejado sin energía al municipio y producto de no tener fluido eléctrico no hay señal para celular del único operador que allí llega que es la empresa Claro.

“También hay un mantenimiento programado de Celsia con 24 horas de anticipación, no le sirven a una población y desgraciadamente la única red que coge en esta zona es Claro y no tienen aquí operadores ni plantas y siempre que se va la energía se va la red móvil, estamos incomunicados”.

Pérez señaló que es tan complejo el tema que “me tocó bajar hasta el Carmen de Apicalá para poder coger señal y comunicarme, pero me preocupa la gente de la zona rural, donde llegue a pasar una catástrofe no tenemos cómo se comuniquen con el municipio, Claro no responde, estamos cansados de los abusos de esta empresa que nos presta un buen servicio”.

Finalmente, cuestionó que esto se presente cuando se va la luz, ya que así el municipio queda incomunicado y no podría comunicarse alguna eventualidad que se registre.

“¿Cómo es posible que siempre que se va la energía en Cunday quedamos todo el municipio sin red? No tenemos red para comunicarnos con nada”.

